

Merkblatt für Gastmannschaften
der Vereine SpVgg Auerbach/Streitheim und FC Horgau
auf der Sportanlage Rothtal:

Liebe Gastmannschaften!

Bitte beachtet folgende Regeln gemäß unseres Hygienekonzepts und unterstützt uns bei der Umsetzung. Wir bedanken uns bereits im Voraus für Euer kooperatives Verhalten.

Bitte fragt Eure Spieler, Trainer und Betreuer nach möglichen COVID-19-Kontakten in den letzten 14 Tagen und Symptomen einer akuten Atemwegserkrankung. Diese Personen müssen das Sportgelände leider wieder umgehend verlassen.

Des Weiteren gilt auch bei uns:

- Absolute Maskenpflicht im gesamten Kabinentrakt (Gänge, Umkleiden, WCs). Ausgenommen davon ist die Benutzung der Duschen. Bitte Schilder beachten.
- Allgemeine Hygieneregeln und das Abstandsgebot von 1,5 Metern außerhalb der sportlichen Betätigung.

Da jeder Spieler bei Betreten des Kabinentrakts seine Maske griffbereit haben muss, stellen wir Euch Aufbewahrungsboxen zur Verfügung. Diese bieten ausreichend Platz, um die persönlichen Getränke der Spieler und die Masken so zu lagern, dass eine Schmierinfektion so gut wie möglich vermieden wird. Selbstverständlich werden diese Boxen nach jedem Einsatz desinfiziert.

Die Kontaktdaten unserer Zuschauer erfassen wir vornehmlich auf digitalem Weg. Bitte unterstützt unsere Trainer und Betreuer, indem Ihr Eure mitgereisten Zuschauer auf die digitale Erfassung aufmerksam macht. Die entsprechenden Hinweisschilder sind auf dem gesamten Sportgelände angebracht.

Bitte beachtet ansonsten unsere Aushänge. Das gesamte Hygienekonzept findet Ihr seitlich im Spielertunnel. Falls Ihr Fragen, Anregungen oder Bedenken habt, dann zögert nicht, unsere Trainer und Betreuer darauf anzusprechen.

Die Vorstände und die Jugendleiter der Vereine FC Horgau und SpVgg Auerbach/Streitheim bedanken sich bei Euch für Eure Mithilfe!